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12月25日上午，上海市经信委电子信息产业处长林晶等一行三人到微系统所调研，微系统所副所长刘海涛主持了座谈会，副所长赵

建龙、王跃林、科技处长胡善荣、重大办主任程莉莉、JG办主任高秀丽、一室主任李欣昕、四室主任王营冠、五室主任孙晓玮、六室徐

浩煜、无线通信中心杨旸等参加了座谈会。 

刘海涛代表微系统所欢迎经信委领导的到来，感谢经信委长期以来对微系统所的关注和支持，并就物联网的定义、产业发展现状做

了生动详尽的报告，对上海市如何推进物联网产业化进程提出了建议。李欣昕、孙晓玮、杨旸分别介绍了各自领域内的研究工作及成

果。 

林晶表示，物联网、智能交通和安防等方面作为推进城市智能化进程的重要手段，上海市一直比较重视，将及时和市里相关部门沟

通协调，加快各项工作的开展。 
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